

NOUVELLES DU CONSEIL GENERAL

Chères sœurs,

Nous venons vous donner quelques échos des réunions de lancement du Chapitre général dans les différents pays.

C'est l'Afrique qui a commencé, car dans ces pays où les distances sont grandes et les transports chers, nous avons profité des assemblées prévues chaque année au début des grandes vacances. **Sr Fabiola** est allée en **Côte d'Ivoire**, le groupe a participé activement, très motivé à travailler le thème du Chapitre.

Au **Congo**, le lancement du Chapitre par **Sr Félicita** a été fortement ébranlé par le décès inopiné de Sr Micheline.

Vous voyez ici le groupe des sœurs du Congo devant la nouvelle grande salle construite avec l'aide la Province Europe sur le terrain de l'école Mashahidi. Elles nous montrent la peinture qu'elles ont choisie pour symboliser leur engagement pour le Chapitre.



Congo

Comme Sr Félicita n'a pas pu obtenir son visa pour le **Chili**, c'est **Sr Eli** qui y a lancé le Chapitre. Elles ont commencé le travail avec beaucoup d'enthousiasme.



Chili

Début octobre, le lancement a été fait par **Sr Danièle** en **Europe**, lors d'une assemblée à Luxembourg, pour les sœurs des trois pays qui ne sont pas en Maison de Retraite, puis en trois réunions successives dans nos trois Maisons de Retraite.

Les sœurs étaient contentes de se retrouver et motivées pour entrer dans la démarche.



Heisdorf



Maison Vatelot



Clairval



St Joseph



Enfin, **Sr Gaby**, ensemble avec **Sr Anne Chapell**, animatrice du Chapitre général, a fait le lancement en **Corée**.

Les échos qui nous parviennent de toutes ces assemblées nous disent que les sœurs sont bien motivées et que, dans toutes les entités, le thème du Chapitre semble toucher leur réalité. Nos sœurs coréennes écrivent : « Nous espérons que l'enthousiasme que nous avons perçu les unes chez les autres pendant l'Assemblée se retrouvera plus concrètement dans notre cheminement pour préparer le Chapitre général de 2024. »

Nous souhaitons à toutes les communautés un partage fructueux avec les fiches, pour préparer une vraie transformation de nos cœurs et de notre Congrégation.

Voici encore quelques nouvelles :

Sr Fabiola a changé de communauté. Elle habite depuis fin septembre avec Sr Jacqueline Cavadini dans la maison de Bruley, en attendant l'aboutissement de nos réflexions à propos de l'avenir de cette maison, première école des Vatelottes.

Sr Félicita est en ce moment au Congo, elle y représentera le Conseil général le 25 novembre au **jubilé** des 75 ans de présence de la Doctrine. Ce jour-là, nous prierons dans l'action de grâce avec nos sœurs africaines. En Octobre, elles ont eu la joie d'accueillir 3 novices au **noviciat** d'Abidjan. Accompagnons ces jeunes par notre prière.

Le 30 septembre, la **communauté de la Maison d'Accueil de Beauraing** a quitté la maison qui sera désormais gérée par l'Asbl diocésaine Pro Maria. Sr Miriam est définitivement partie au **Chili**. A la fois heureuse de l'expérience qu'elle a vécue en Europe au service de Notre-Dame au cœur d'Or et des pèlerins, mais aussi heureuse de retrouver son pays natal, de trouver une nouvelle mission et de renforcer le groupe chilien. Elles sont maintenant 7 sœurs, encore en attente des 2 jeunes sœurs africaines, qui doivent les rejoindre, mais qui n'ont toujours pas leur visa.



Le 11 octobre, nous avons eu la joie d'accueillir à la Maison-Mère, avec le Conseil provincial et les sœurs des alentours, le **nouvel évêque de Nancy**, Mgr Pierre-Yves Michel.

Ce 29 octobre, nos 5 **sœurs de la Foi**, unies à la Doctrine depuis 1997, célèbrent le 150^e anniversaire de la mort de leur Fondateur, l'abbé Firmin Harmand. Nous nous unissons à leur action de grâce.

En ces temps turbulents, nous vous encourageons à vous unir à la prière de toute l'Eglise pour la paix au Moyen-Orient et partout dans le monde.

Belle Fête de la Toussaint !



Très fraternellement
Sr Gaby
et les Conseillères générales